



Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Bergedorf
Bezirksversammlung

Antrag öffentlich CDU-Fraktion	Drucksachen-Nr.: 21-1842
	Datum: 18.08.2023
	Aktenzeichen:

Beratungsfolge		
	Gremium	Datum
	Bezirksversammlung Bergedorf	31.08.2023

StadtRAD-Station an der Sternwarte

Sachverhalt:

Antrag der BAbg. Emrich, Froh, Eggebrecht, Pelch und Fraktion der CDU

Das Angebot von StadtRad, sich unkompliziert und kostengünstig ein Fahrrad an frei zugänglichen Stationen ausleihen zu können, gibt es in Bergedorf seit 2015 und wird gut angenommen.

Da ein flächendeckendes Netz mit Stationen zur Anmietung und Abgabe der Fahrräder innerhalb Bergedorfs erforderlich ist, um das Angebot attraktiv zu machen, wurde die Anzahl an Stationen in den letzten Jahren unter Mitwirkung der Bezirksversammlung kontinuierlich erhöht. Zuletzt wurde am Binnenfeldredder in Lohbrügge eine neue Station eröffnet.

Weitere Stationen müssen folgen, weil viele Teile Bergedorfs noch nicht an das StadtRad-System angebunden sind.

Mit der Sternwarte haben wir in Bergedorf eine tolle Institution, die künftig hoffentlich als Weltkulturerbe noch mehr Besucher anzieht. Die Parkplatzsituation ist schwierig. Eine Anfahrt vom Bergedorfer Bahnhof mit dem StadtRad wäre ideal. Zudem ist mit dem Café Stellar ein neuer Anlaufpunkt entstanden, betrieben von der Complete Dienstleistung GmbH, die ebenfalls das Fahrradparkhaus am Bahnhof betreibt. Insofern wird eine weitere Station im Bereich Sternwarte/Friedhof Bergedorf gut passen.

Eine weitere wichtige Station, die von der Bezirksversammlung bereits gefordert wurde, muss am Frascatiplatz entstehen, damit Autofahrer aus dem Landgebiet oder dem Umland von dort auf das Fahrrad umsteigen können. An diesen Beschluss müssen die zuständigen Stellen erinnert werden.

Petition/Beschluss:

Wir beantragen daher, die Bezirksversammlung möge beschließen:

- 1) Sich bei der Behörde für Verkehr und Mobilitätswende (BMV) und StadtRad dafür einzusetzen, dass eine neue StadtRad-Station im Bereich Sternwarte/Bergedorfer Friedhof entsteht.
- 2) Die besagten Akteure an den Beschluss der Bezirksversammlung Bergedorf zu erinnern, eine Station am Frascatiplatz zu errichten.

Anlage/n:
